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  一 般 質 問 通 告 書 

令和２年第１回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

１ ４ 白 石 純 一 １ 旧国民宿舎跡地公募お

よびＨＫＲ社との連携協

定について 

 

２ 原子力防災訓練につい

て 

 

 

 

３ 阿久根ボンタンの地理

的表示（ＧＩ）保護制度

登録について 

⑴ ＨＫＲ社との連携協定に基づ

く成果を示されたい。 

⑵ 同協定は更新するのか、終了

するのか。 

⑴ 避難方法は市民に周知されて

いるか。 

⑵ より多くの市民参加による、

より実際に即した訓練が必要で

はないか。 

阿久根ボンタンのブランド価値

の保護、向上のために国の地理的

表示（ＧＩ）保護制度への登録を

進める考えはないか。 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

２ ３ 濱 門 明 典 １ 一般社団法人いかくら

阿久根に対する阿久根市

補助金交付について 

 

 

 

 

 

 

２ 補助金の申請について 

 

 

 

３ 平成２５年から平成２

８年までの不整合な報告

について。 

 

 

 

 

４ 解体処理に疑義のある

２８３頭の取り扱いにつ

いて 

 

 

⑴ 補助金申請が認められれば、

後の使い方について行政は関与

できないと言っているがそれで

いいのか。 

⑵ 捕獲謝金は補助金ではないと

言われた。また、阿久根市補助

金等交付規則によるものではな

いとも言われているが間違いな

いか。 

捕獲謝金、捕獲隊員出動経費、

イノシカ肉流通対策事業（解体処

理・残渣処理）について、誰が申

請をしたか。 

⑴ 有害鳥獣捕獲対策事業（捕獲

隊員出動経費）における日当の

水増し請求について 

⑵ イノシカ肉流通対策事業（解

体処理・残渣処理）について、

解体処理していない個体の虚偽

の申請について 

⑴ 解体処理されていないイノシ

カが、処理されたかのように申

請されたとする疑義が新たに２

８３頭生じたことについて、ど

のような取り扱いをするのか。 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 
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５ 市の職員の押印につい

て 

 

 

 

６ 農水省の役人が市に来

たと聞いたが。 

⑵ このことが事実であるとする

ならば、市は一般社団法人いか

くら阿久根に補助金の返納を求

めるのか。 

⑶ 虚偽の申請書類を作成し、補

助金を受け取れば、有印私文書

偽造・同行使、詐欺罪に該当す

る。これだけの問題があるにも

かかわらず、市長は司法に委ね

ないのか。 

⑷ 補助金を返還したらその罪が

消えるわけではないが、どう

考えるか。 

⑸ 補助金を返還したからその罪

が消えるわけではない。 

所管の聞き取り調査のとき、書

類に市の職員が押印したのは平成

２５年度分のみと発言していた

が、本当は２８年度まで押印して

いたのではないのか。 

どのような内容だったのか。 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

３ ６ 竹 原 信 一 １ 長期財政見通しについ

て 

２ 固定資産税について 

 

 

 

 

３ 寺島宗則事業について 

 

 

 

 

４ 寄附の強要問題につい

て 

５ 訴えの提起について 

 

 

６ 原子力事故避難につい

て 

市有財産と職員数はどうするの

か。 

 家屋所有者が負った固定資産

税累計はどれほどか。（例：

1,000万円の家40年間） 

 改善取り組みの中身と結果

は。 

 費やした事業費総額は幾ら

か。 

 コンサルタントに支払った金

額は。 

 今後はどうするのか。 

 どのように取り組んだか。 

 改善されたか。 

 告訴状は出したか。 

 被害届は出したか。 

 警察の考えはどうだったか。 

風向きを考慮した避難をしない

理由は。 

市   長 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

市   長 

市   長 

市   長 

市   長 

市   長 

市   長 

 

４ １３ 山 田   勝 １ 国民宿舎の取り扱い

について 

 

⑴ 今後の取り扱いについて、市

長の考えは。 

⑵ 跡地の総面積と固定資産評価

市   長 

 

市   長 
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２ 青果市場跡を利用し

た魅力あるまちづくり

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 梶折鼻公園入口交差

点の改良計画について 

４ 高齢者の生きがい対

策と地方創生について 

 

５ 熊本地震のときの阿

久根市の対応について 

 

額は。 

⑴ 南九州西回り自動車道阿久根

北インターを下りて、西目・大

川・西方インターまでの間に魅

力ある場所をつくらないと阿久

根市のにぎわいは生まれないと

思うが、市長はどのように考え

るか。 

⑵ 私は、「天からの贈り物であ

る、くんでもくみ切れない温

泉」を利用し、市民の憩いの場

となる、どこにもないような健

康ランドをつくることで集客で

きないかと考えるが、これにつ

いてどう考えるか。 

その後の経緯と現状について 

 

県道・市道の除草等の清掃事業 

に、元気な高齢者の参加を考えら

れないか。 

４月１６日午前１１時前、総合

運動公園陸上競技場前の駐車場に

熊本から避難してきた１台の車に

運動公園職員が気づいた。必要な

物等を聞き、携帯電話の充電や休

憩をするよう、管理棟へ案内し

た。 

夕方、避難者から宿泊させてい

ただきたいとの申し出があり、一

家４人を総合体育館に宿泊させ、

翌朝６時前に、自宅を確認しに行

くと出発した一家を見送ったとい

うことがあったようだが、このこ

とについて市長は報告を受けてい

るか。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

５ ９ 牟 田   学 １ 阿久根市におけるＩＣ

Ｔ化の導入について 

２ 安心・安全なまちづく

りについて 

３ 阿久根駅の運営につい

て 

４ 女性活躍社会について 

ペーパーレス議会システム導入

について検討する考えはないか。 

市民の安心、安全を守るために

防犯カメラの導入を考えないか。 

営業時間と乗降客の関係につい

て 

女性消防隊の現状について 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 


